

Francés implanta nuevo récord en dar la vuelta al mundo a vela



La Habana, 25 dic (RHC) El francés Thomas Coville completó este lunes su vuelta al mundo a vela en solitario después de 49 días, tres horas, siete minutos y 38 segundos de travesía, lo que supone un nuevo récord.

La anterior mejor marca la tenía su compatriota Francis Joyon desde 2008, cuando dio la vuelta al globo en 57 días, 13 horas, 34 minutos y seis segundos.

A bordo del trimarán "Sodebo Ultim", Coville llegó al mismo lugar donde partió, Brest, a las 17:57 hora local del día de Navidad después de un viaje de 28.400 millas náuticas (52.597 kilómetros).

" ¡Vaya regalo, fantástico, genial!", exclamó Coville, de 48 años, al final de un maratón que le llevó por los tres grandes cabos del mundo, el de Buena Esperanza, el de Leeuwin y el de Hornos.

El nuevo récord de Coville, padre de dos hijos, tiene que ser aún reconocido por el World Sailing Speed Record Council (WSSRC), un organismo creado por la Federación Internacional de Vela.



Radio Habana Cuba